

まちの話題

SHIMOTSUKE-CITY TOPICS

民生委員児童委員の6氏に表彰状

栃木県民生委員児童委員協議会会長表彰が10月14日（木）、宇都宮市文化会館で開かれた栃木県民生委員児童委員大会の席上で行われ、松本マサ子さん（石橋）、手塚民子さん（細谷）、庄司信行さん（下石橋）、九鬼眞澄さん（駅東）、佐藤豊子さん（田中）、添田和男さん（駅東）の6人が受賞されました。各氏におかれましては、平成13年12月に民生委員児童委員に就任され、常に地域住民の立場に立って相談に応じるなど、社会福祉の増進に大きく寄与されました。



天平の芋煮会を盛大に実施しました

地元国分寺菊花会が丹精込めて育てた菊花に囲まれながら、10月31日（日）に「第13回天平の芋煮会」を実施しました。

当日は、直径2.5mの大鍋で煮込んだ3,000食の芋汁を販売した他、「宮史郎歌謡ショー」等のイベントも実施し、会場内は大勢のお客様で賑わいました。



消火競技大会が行われました

10月13日（水）、南河内球場において第34回消火競技大会が開催されました。

この大会は、防火意識の高揚と初期消火技術の向上を目指して、石橋地区消防組合管内の1市2町（下野市、壬生町、上三川町）の事業所・女性防火クラブから出場するチームが競い合っています。

大会には総勢約100名が参加し下野市女性防火クラブからは6チームが出場、そのうち石橋Aチームがその技術の正確さと迅速さで見事優勝しました。

■石橋Aチーム選手
指揮者 大関啓子さん
消火者 大橋智子さん



平美林会ふれあいコンサート開催

去る10月31日（日）、天平の丘公園で「ふれあいコンサート」を「天平の芋煮会」に併せて開催しました。自然に囲まれた野外ステージで、国分寺地区の小学校児童のみなさんのダンスや楽器の演奏、地元幼稚園園児による太鼓の演奏を大勢のお客さまに見ていただきました。

